



## 【自主 敬愛 勇健】～生徒も教師も生き生きと活動する学校～

### ＜中体連・新人体育大会（東信大会）の結果＞

#### ～新人戦で明らかになった課題に取り組み、個人の力やチームの力を伸ばしていこう～

9月から始まった秋の中体連・新人体育大会（東信大会）が11月末で終了しました。この新人戦は2年生が中心となるチームにとって初めての大きな公式戦でした。大会や試合はこれからいくつも開催されます。3年生にとって来年の最後の大会を満足感と充実感をもって終わるよう、新人戦を通して明らかになった改善すべき自分の課題やチームの課題に取り組んでいってほしいと思います。私は、いくつかの種目の大会で、北中生のプレーを参観しましたが、どの選手にも精神面、体力面、技能面、色々な力を高めていける可能性を十分にもつていていることを感じました。

中体連主催の大会は、今年度は終了しましたが、この新人戦の結果から、種目ごとの連盟や協会が主催する県レベルの大会へ出場できる選手も多くいます。東信大会では見えなかった課題が上位の大会ではっきりと見えることもよくあることです。新たな課題を見つけるためにも、選手の皆さんにはこれまでの練習の成果が発揮されるように、全力でプレーしていってほしいです。

#### ＜東信大会の結果＞※陸上は東北信大会 ※吹奏楽部の結果も記載

※東信大会の前に地区予選会が行われる種目もある

- 陸上 : 東北信大会3種目3名が入賞
- サッカー : 東信大会決勝トーナメント出場 東信大会ベスト8
- 男子バスケ : 東信大会トーナメント出場
- 男子テニス : [団体]上小予選4位 東信大会ベスト8  
[個人] 1年生ペア準優勝、2年生ペアベスト8、ベスト16
- 女子テニス : [団体]上小予選リーグ5位  
[個人] 1年生ペアベスト16
- 女子バレー : 東信大会リーグ戦出場
- 野球 : 東信大会トーナメント出場
- 柔道 : [個人]男子2名3位、女子1名優勝
- 水泳 : 学年別大会男子50m自由形4位 女子50m自由形3位
- 吹奏楽 : マーチング大会 県大会-銀賞 関東大会-銀賞

### ＜生徒会選挙・立会演説会＞～新たな生徒会リーダーの活躍に大いに期待しています～

生徒会の新たな正副会長を選出するための立会演説会と選挙(11/20)が行われました。選挙の結果、生徒会長には、パトアリマヒロさん(2-2)が当選し、男子副会長には真島優季さん(2-3)、女子副会長には中村穂麻さん(2-2)が当選しました。次の生徒総会(12/19)で承認を得て、正式に決定することになります。各委員会の正副委員長もこれから選出され、正副会長と同じように生徒総会で承認を得ることになります。「元気な学校」「活気のある学校」などと言われる学校は、生徒会の自治的活動が盛んです。活動が活発になっていけば、会員である生徒の自主性や行動力、責任感などの資質・能力が高まっていきます。新たなリーダーを中心に生徒会活動を盛り上げていってほしいです。

生徒会立会演説会では、立候補者の皆さんの演説する姿勢や内容はとても素晴らしいかったです。どの候補者も堂々とした姿で、自分の思いや考えを力説してくれました。「よりよい学校をつくりたい」「みんなで学校をよくしたい」という熱い気持ちがしっかりと伝わってきました。また、会場で演説を聞いていた皆さんの態度も立派でした。寒さを感じる体育館の中で、体を動かすことなく立候補者の話を真剣に聞く姿や静かにうなずきながら話を受け止める姿に、北中生としての誇りを感じました。相手を大切に思いながら話したり聞いたりする「敬愛」の心が育ってきていることを嬉しく思います。

